

Parti Pirate !

Collecte et rétention des données personnelles : un jour de honte pour la République Française

[blockquote]C'est par la presse que le Parti Pirate a pu découvrir aujourd'hui le nouveau projet de décret relatif à la rétention des données personnelles sur Internet (conservation des logs, des mots de passe et pseudos, etc), projet par lequel le gouvernement franchit un nouveau cap en matière d'atteintes aux libertés et de déni de démocratie.

Il y a là une mécanique désormais habituelle : après avoir fait adopter (en 2004 et 2006), en les enrobant de précautions de langage, des textes de lois potentiellement alarmants pour les citoyens, la majorité au pouvoir dévoile maintenant son vrai visage - celui d'un totalitarisme qui ne dit pas son nom.

En effet, l'enjeu de ce nouveau projet, à travers Internet, n'est autre qu'une remise en cause des fondements de notre démocratie, à commencer par la liberté d'expression et le droit à la vie privée. Nos dirigeants mettent ainsi la main, l'air de rien, sur l'identité des citoyens - internautes, et ce, aux frais de ces derniers,[/blockquote]

Suite et source -> partipirate.org

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 25 février 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8184-parti-pirate.html>